" Elle fut exposée le visage décou-" vert, pendant deux jours, dans l'égli-" se des Sœurs de la Congrégation, pour " la consolation et la dévotion de tout " le Mont-Réal et des envirous, d'où " l'on vint en foule, pour regarder et " admirer le saint corps de cette Vierge. "On distribua ses pauvres haillons, " jusqu'à ses souliers de paille; et tous "ceux qui purent avoir quelque chose "d'elle s'estimèrent houreux, et le ré-" vérèrent comme des reliques. Plusieurs " personnes, affligées de différentes ma-" ladies, s'approchèrent de son cercueil, "et le touchèrent avec beaucoup de "respect et de foi; et on assura depuis " qu'elles ont été guéries. Après ce " grand concours, on lui fit de magnifi-" ques obsèques ; et on lui donna toutes " les marques de la plus grande véné-" ration.